

"Venezuela romperá récords de pobreza este año"

Autor Administrator

Thursday, 05 de November de 2015

Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales de la Universidad Católica Andrés Bello ofrecerá datos sobre las condiciones de vida de 2015 en 15 días

EL NACIONAL WEB

El director del Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales de la Universidad Católica Andrés Bello, Luis Pedro España, aseguró hoy que los niveles de pobreza actual son superiores a los de 1999.

Aunque el sociólogo no se atrevió a dar cifras, aseguró que las presentará en 15 días, cuando las universidades van a realizar un evento donde darán a conocer las condiciones de vida del año 2015, en una entrevista a Radio Caracas Radio (RCR).

Lo que es seguro, según el especialista, es que este año vamos a romper todos los récords de pobreza de ingresos

http://www.el-nacional.com/sociedad/sociologia-pobreza-Venezuela_0_732526872.html